

OBSTACLES OBSTACLES OBSTACLES OBSTACLES

RAPPORT DU COMITÉ SPÉCIAL CONCERNANT
LES INVALIDES ET LES HANDICAPÉS



«Le Canada est l'un des plus beaux pays au monde, et je suis fier d'être Canadien.
Mais je ne suis pas fier d'être un Canadien handicapé.
Quand il s'agit d'améliorer le sort des personnes handicapées, le Canada vient loin derrière
d'autres pays du monde occidental, et c'est absolument inadmissible.»

RONALD KANARY, SYDNEY, NOVA SCOTIA

*Déclaration du Mémoire du Comité Spécial
Juillet 1980*